

Díaz-Canel rappelle le siège de l'ambassade de Cuba au Venezuela en 2002



La Havane, 12 avril (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a rappelé mercredi le siège de l'ambassade cubaine au Venezuela, en 2002, par des secteurs de l'extrême droite, dans le cadre du coup d'État contre Hugo Chávez (1954-2013).

Le chef de l'État a partagé sur son compte Twitter un message de son homologue vénézuélien, Nicolás Maduro, qui considère que cet événement est entré dans l'histoire du continent comme l'expression la plus barbare de l'intolérance fasciste.

Maduro a souligné que les secteurs apatrides ne détruiront jamais la fraternité qui existe entre Cuba et le Venezuela.

Díaz-Canel a fait une déclaration similaire sur le réseau social, assurant que le courage, la dignité et l'amour entre les deux peuples continuent à gagner des batailles. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319474-diaz-canel-rappelle-le-siege-de-lambassade-de-cuba-au-venezuela-en-2002>



Radio Habana Cuba